
                                                                                   Ill.mo Signor Sindaco 
                                               Comune di Biella

Biella 10 ottobre 2018

La sottoscritta Livia Caldesi, Consigliere Comunale di Fratelli d’Italia

 

PREMESSO

- che
numerosi studenti utilizzano gli autobus di ATAP per recarsi a scuola e far ritorno a casa;

- che
conseguentemente a ciò richiedono un abbonamento;

- che
risulta che il tempo necessario ad ottenere il rilascio del tesserino (detto BIP/PYOU) stu-
denti  per  avere  diritto  all’acquisto  e  all’uso  dell’abbonamento  per  poter  usufruire  del
servizio sia superiore a una settimana;

- che
in questo modo si costringono i genitori a recarsi almeno due volte agli sportelli ATAP o
presso i rivenditori autorizzati per entrarne in possesso

SOTTOLINEATO

che anche collegandosi al sito non vi é alcuna possibilità di attivare questo tesserino o di
acquistare abbonamenti

tutto ciò  premesso

   INTERROGA

il Signor Sindaco e l’Assessore competente per conoscere le ragioni per le quali ATAP non
possa  essere  più  celere  nel  rilasciare  il  tesserino  BIP/PYOU e se  non  ritengano  che
sarebbe il  caso di attivare una gestione digitale del processo descritto,  permettendo ai
nostri studenti di potersi muovere con un minor costo per le famiglie.

Il Consigliere Comunale
                             Livia Caldesi

Si richiede risposta orale
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